

HUMAS

Hadiri HUT PPNI Provinsi Jambi ke 49, Adirozal: Perawat Berperan Penting Dalam Pelayanan Kesehatan

Soni Yoner - KERINCI.HUMAS.CO.ID

Mar 22, 2023 - 01:03



KERINCI, JAMBI - Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Provinsi Jambi ke - 49 tahun 2023 ini, digelar di Kabupaten Kerinci, tepatnya di lapangan STA Kayu Aro, Sabtu (18/03/2023).

Peringatan Hari HUT PPNI KE-49 Tingkat Provinsi Jambi di lapangan STA Kayu Aro ini dihadiri, Bupati Kerinci, Dr. H. Adirozal, M.Si, Gubernur Jambi yang diwakili Kabid Kesehatan Provinsi, Kadis Kesehatan Kabupaten Kerinci Hermendizal, Kapolres yang diwakili Kapolsek Kayu Aro, Camat Kayu Aro, Ketua DPW PPNI Provinsi Jambi dan DPP PPNI se Kabupaten/Kota serta seluruh perawat se-Provinsi Jambi.

Ketua DPW PPNI Provinsi Jambi, dalam sambutannya mengatakan bahwa peringatan PPNI ke-49 ini diharapkan dapat menjadi momentum bagi para perawat di Jambi untuk meningkatkan profesionalisme dan mengoptimalkan pelayanan kesehatan. "Semoga pelayanan kesehatan di Jambi kedepannya bisa semakin baik lagi," katanya.

Bupati Kerinci, Adirozal dalam sambutannya mengucapkan selamat memperingati HUT yang ke-49 bagiseluruh PPNI, tetaplah istiqomah menjalankan tugas sebagai perawat, semoga Allah SWT membalas kebaikan dan ketulusan saudara-saudara dalam meningkatkan kesehatan masyarakat.

"Saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada para anggota PPNI yang telah melayani masyarakat dengan baik, tingkatkan pekerjaan yang selama ini saudara saudari yang sanggup melayani masyarakat 24 jam penuh di rumah sakit, sehingga masyarakat lebih ingat dengan perawat dari pada dokter yang menangani pasien," ujarnya.

Orang nomor satu di Kabupaten Kerinci ini juga mengapresiasi PPNI atas upayanya dalam menjaga profesionalisme perawat dan meningkatkan kesejahteraan anggotanya. Beliau berharap, PPNI dapat terus memberikan dukungan dan kontribusi bagi pembangunan kesehatan di Provinsi Jambi.

"Kita menyadari bahwa suatu hal yang penting dalam hidup adalah kesehatan, tidak ada artinya kita hidup kalau tidak sehat. Maka dari itu peran tenaga kesehatan khususnya tenaga keperawatan sangat penting untuk meningkatkan derajat kesehatan yang optimal," sebutnya.

Bupati Kerinci dua leriode ini menyebutkan bahwa tenaga keperawatan mempunyai peran penting dalam pelayanan kesehatan, terutama di rumah sakit dan Puskesmas. Bukan hanya itu saja, di tengah masyarakatpun keberadaan perawat sangat dibutuhkan. Pada akhirnya tenaga keperawatan mempunyai peran yang sangat besar dalam peningkatan derajat kesehatan," ungkap Bupati

"Kita patut berbangga bahwa profesi perawat setara dengan dokter, dimana perawat dengan dokter merupakan mitra kerja yang saling bahu-membahu menjaga pasien dan memberikan sentuhan pelayanan serta menjadi satu tim dalam hal untuk penyembuhan pasien," ungkapnya.

Hubungan dokter dan perawat, lanjutnya lagi, merupakan hubungan kemitraan (Partnership) yang lebih mengikat, dimana terjadi harmonisasi tugas, peran dan tanggung jawab dan sistem yang terbuka, sehingga terdapat dua jenis hubungan dokter dan perawat.

Hubungan rujukan membuat perawat bisa melakukan tindakan sesuai dengan keputusannya.

"Sedangkan hubungan delegasi dimana perawat tidak dapat mengambil keputusan, tetapi melakukan tindakan sesuai dengan delegasi yang diberikan oleh dokter," katanya.